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10 月 28 日(木)に開催される那覇地区駅伝競走
大会。地区夏季総体が終了してから今日まで、寄
り添い、指導してくれたマネージャーと先生の気
持ちを載せます。応援する全ての人の気持ちを感
じつつ、本番は納得いく走りをしてください。

私は、マネージャーとして選手が練習してきた
ことを発揮し、選手たちの目標記録が達成できる
ようサポートしたいです。また、３年生は今回最
後の駅伝大会なので、悔いの残らない「最高だっ
た」と思えるような大会にしたいです。

３年ﾏﾈｰｼﾞｬｰ－ 喜久里紋音

私は、これまでの練習の中で選手のサポートを
行うため、練習前の準備や練習後のアイシングの
準備などを頑張ってきました。至らない部分もあ
り、迷惑をかけたこともありましたが、本番当日、
選手たちが心地よく走れるよう怠ることなく自分
のできることを精一杯していきたいです。

３年ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 又吉乃亜

私は、今回の駅伝大会でマネージャーのサポー
トとして参加します。スポーツの大会引率は初め
ての経験ですので、とても緊張しております。選
手の皆さんが大会でベストを尽くすことが出来る
ように、私の出来ることを精一杯やりたいと思い
ます。足りないところも多くありますが、マネー
ジャーと共に支えられるよう頑張ります。

教諭 中城愛香

コロナ禍の厳しい状況の中、メンバーで励まし
ながらキツイ練習に取り組んで来ました。３年生
にとっては、集大成と言える地区で最後の大会で
す。”Just do it.”西中プライドを発揮し感動のフィ
ナーレを飾りましょう !! 女子監督 玉城淳

チーム一丸となって取り組んできた駅伝練習。
１人１人の目標やからフォームやペースを改善し
ていき、３年生が中心となって厳しい練習も乗り
越えてきたと思います。日々の練習で記録も気持
ちも成長した皆さんなら、必ずチーム、個人の目
標を達成することが出来ます。行こう！県大会！
ワイドー！ 男子監督 渡久山寿徳

３年間陸上、駅伝の監督を指揮しました。１年
目は、卒業生の実績がものすごく、プレッシャー
のかかった大会でしたが、それぞれの力を活かし
て漫湖公園駅伝コースを駆け抜けることができま
した。３年生は男子が４名、女子が１名、マネー
ジャーが２名残って共に頑張りました。中でも、
與座美穂香さんが、周りの同級生がいない中、毎
日懸命に練習に励み、自己ベストを出したことが
非常に印象的です。練習は嘘をつかないというこ
とと、一人でも絶対にやり切るという芯の強さを
感じることができました。
昨年度は、コロナ禍の中非常に運営に苦しみま

した。行事の短縮もしくは中止、練習を思うよう
にできない中、先生方も必死になり、生徒の為に
と試行錯誤しながら、行った大会でした。駅伝大
会後には、すぐに運動会も控え、心身共に非常に
苦しい状況でしたが、選手は実に凜と頑張ってい
る姿が印象的です。３年生は３名、女子が２名残
り懸命に練習に励んでしました。その中でも、生
徒会長の糸数逸晴さんが、黙々と毎日練習に励ん
でいました。コロナ禍の状況でもひたむきに頑張
る彼の有終美を見れたことは教員人生の財産とな
りました。怪我で自己ベストこそ出なく、悔し涙
を流していましたが、その涙は必ず次のステージ
へと繋がると確信しました。
さて、今年度は３年生男子４名、女子３名、マ

ネージャー２名の強者が最後まで駅伝大会に向け
て、日々努力を続けています。今年の主役は誰に
なるでしょうか？皆、自分自身の志で、最後まで
練習に参加している強者です。年数を増す事に３
年生が当たり前のように部活動引退後も、陸上・
駅伝に励んでいる事は指導者として、非常にうれ
しい限りです。中には、３年間連続でレースに臨
む３年生もおり、その最後のレースを共に共有で
きる事は、教師冥利につきます。ここまで来るに
は、文章におさまらない程、様々なドラマがあり
ました。それぞれ、確実に力をきています。個々
のベストを出し尽くすことができれば、必ず、男
女共に県大会に出場できると確信してます。ベス
トを出し尽くすためには、『良い準備』が大切で
す。自分だけの努力でここまでこれた訳ではなく、
保護者の方はもちろん、周囲の友人、先生方の支
えがあっての事だと言うことを決して忘れないで
下さい。自分よがりな考えでレースに臨むと良い
結果は待っていません。周囲の力をエネルギーに
変え、それを走りで体現して下さい。人は、『誰
かの為に、力を発揮する時にこそ、真の実力が発
揮できるのです。』
レース後の自分は、どのような表情をしてます

か？笑ってますか？それとも悔し涙を流してます
か？達成感や充実感、高揚感に包まれていますか？
どれも良い終わり方ですね。
今を生きる駅伝メンバー、今を全力で走りきっ

て下さい。それが、未来に続いていくのです。学
校代表として、胸を張って堂々とやり切って下さ
いよ！！！先生方も、全力でサポートします
ね！！！ 総監督 手登根良太


